



Matt Dupont

harpe

« La beauté sauvera le monde » C'est dans ces mots de Fiodor Dostoïevski que Matt Dupont puise son inspiration. Matt est un musicien sensible et ambitieux. Il consacre autant d'énergie à sa carrière de soliste et musicien d'orchestre qu'à celle de professeur.

Déterminé et curieux de tout, il s'est perfectionné à l'étranger, auprès des plus grands dont Nicolas Tulliez (Orchestre Philharmonique de Radio-France) à Shanghai, Heidi Krutzen (London Philharmonia) à Vancouver et Caroline Lizotte à Montréal.

Son style musical raffiné et élégant lui vaut d'être appelé à jouer au sein des orchestres majeurs au Québec, tel que l'Orchestre Métropolitain, l'Orchestre symphonique de Québec ou encore l'Orchestre symphonique de Rimouski.

Récipiendaire de plusieurs prix et bourses d'études, Matt a obtenu la deuxième place au prestigieux Prix Orford Musique en 2020.

Parallèlement à sa carrière d'interprète, Matt enseigne la harpe à l'École de musique Vincent d'Indy à Montréal depuis 2018. Il est nommé professeur au Conservatoire du Québec à Trois-Rivières en 2021. La même année, il devient professeur intervenant à l'école secondaire Educare (Edu2) pour initier des jeunes élèves à la musique à travers l'apprentissage de la harpe. Il transmet avec passion et énergie son amour de la musique pour ainsi former les musiciens de la relève.